



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 19. Juni 2017
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

P 319 Postulat Wolanin Jim und Mit. über den Umfang der nicht gebundenen Staatsausgaben / Finanzdepartement

Der Regierungsrat beantragt Ablehnung.
Jim Wolanin zieht sein Postulat zurück.

Jim Wolanin: Der Regierungsrat lehnt mein Postulat ab. Ich verstehe nicht, warum wir keinen Einblick in die internen Weisungen bezüglich der gebundenen Ausgaben der Dienststellen erhalten sollen. Mindestens ein Teil der Dienststellen verfügt über solche Weisungen, und deren Herausgabe wäre weder mit Kosten noch Aufwand verbunden. Mein Vorstoss ist jedoch von etwas zu technischer Natur und wird daher im Rat kaum eine Mehrheit finden. Aus Effizienzgründen ziehe ich deshalb mein Postulat P 319 zurück. Der Umgang mit dem budgetlosen Zustand und diesbezüglich mit den Dienststellen wirft nach wie vor Fragen auf. Ich werde die AKK bitten, diese Fragen zu thematisieren und zu prüfen. Das Postulat ist damit erledigt, das Thema bleibt aber weiterhin aktuell.